

LOCAL | Política

Según Prieto, la política social que diseñará el PP, “será de conciliación de la vida laboral y familiar”

La candidata del PP al Congreso mantiene en Priego un encuentro con cargos comarcales y simpatizantes.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 29 de junio de 2023 - 12:28



La candidata número uno del PP al Congreso de los Diputados por la provincia de Córdoba, Isabel Prieto, y la candidata número dos al Senado y presidenta del PP de Priego, Cristina Casanueva, mantenían ayer miércoles en nuestra localidad un encuentro con cargos comarcales y simpatizantes del PP.

Entre los asistentes al acto se encontraba el secretario general de los populares prieguenses, Juan Ramón Valdivia, que en las declaraciones a los medios previas al

encuentro, incidía en la importancia de que, “todas las políticas que desde lo local se necesitan, lleguen hasta personas que nos van a representar en el Congreso y el Senado”.

Una campaña que, como afirmaba Cristina Casanueva, “es crucial porque nos jugamos mejorar ya que, en los últimos años, todo lo que tiene que ver con nuestro bolsillo ha ido a peor, por lo que España necesita urgentemente un cambio”.

En este sentido, la candidata al Senado señalaba que nos encontramos en un momento histórico, “donde el PP puede gobernar todas las administraciones y creo que es fundamental por los proyectos que tenemos en Priego de cara al futuro”, haciendo alusión en este sentido, “a la importancia de la conversión en autovía de la N-432, una infraestructura fundamental para Priego”.

Por su parte, Isabel Prieto hacía alusión a, “la marea azul de ilusión y que ha de suponer la salida de Pedro Sánchez de la Moncloa”, afirmando que estamos ante una campaña, “determinante, una verdadera oportunidad para ilusionarnos, un punto de encuentro para todos los ciudadanos que tenemos como objetivo común apostar por ese cambio”.

Como matizaba la candidata popular al Congreso, “será una campaña en positivo, sin crispación, sin enfrentamientos, porque el PP tiene mucho que ofrecer y no estamos dispuestos que nuestras propuestas queden enturbiadas por las provocaciones del PSOE”.

Pese a esta declaración de intenciones, Prieto no pasó por alto, “los cinco años de desgobierno, de una política herrática de Pedro Sánchez, pactando con partidos herederos del terrorismo, con partidos que han querido desintegrar España o con partidos populistas extrema izquierda que no respetan el orden constitucional, dando lugar a leyes partidistas que solo han ido buscando los intereses de esos grupos que no representan a la mayoría de los españoles”.

De ahí que Prieto hiciera alusión a, “la necesidad de pasar página, así como la apuesta por una mayoría sólida que nos evite tener intermediarios, para poder gobernar de manera estable”, afirmando que el PP, “se compromete a revisar todas las leyes que ha dictado el gobierno de Pedro Sánchez con la intervención decisiva de Bildu”.

Otra de las propuestas que Prieto adelantaba es que la política social que diseñará el PP, “será de conciliación de la vida laboral y familiar”.

En cuanto a las medidas económicas, la candidata popular al Congreso indicaba que el PP rebajará los impuestos, el IRPF en las rentas inferiores a 40.000 euros, ajustándose el tipo de gravamen a la inflación, ya que como concluía, “el PP lo que persigue es que las familias recuperen su calidad de vida”.